

2021年6月2日
株式会社ボンマックス

本社勤務者の新型コロナウイルス感染についてのご報告

この度の新型コロナウイルス感染症に罹患された皆様、並びに関係者の方々へ心からお見舞い申し上げます。そして、一日も早いご快気を心よりお祈り申し上げます。

早速ではございますが、当社本社勤務の1名が、新型コロナウイルスに感染していることが5月29日（土）に判明し、以下対応を致しましたことをご報告いたします。

■発生経緯

5月29日（土）自宅にて検温をしたところ38度あり、東京都発熱相談センターから紹介を受けたクリニックで抗原検査を受けた結果、陽性であることが判明しました。
なお、当該感染者は感染判明以後本社への出社はしておりません。

■対応

- ・管轄保健所と連携した濃厚接触者の特定と自宅待機およびPCR検査受検対応
- ・上記に準ずる接触者（お客様および従業員）の調査および該当者への連絡
- ・本社内の消毒の実施

■感染対策について

当社では、時差出勤、在宅勤務、出勤時の検温、マスクの常時着用、こまめな手指消毒、室内換気、来訪者に対する検温実施等の感染対策を実施しておりますが、今回、社内から感染者が発生したことを受け、あらためて気を引き締め徹底してまいります。

<お問い合わせ先>

株式会社ボンマックス 人事総務部 TEL：03-3663-0046